



DÍA INTERNACIONAL DEL CÁNCER INFANTIL

Con motivo de la celebración del **Día Internacional del Cáncer Infantil**, hoy 15 de febrero, desde CCOO queremos pedir vuestra solidaria colaboración para ayudar en la investigación de esta terrible enfermedad.

Como sabéis, habitualmente colaboramos con Asión (Asociación Infantil Oncológica de Madrid) y para ello, hemos instalado una **urna en la entrada** de Navantia, donde **podréis hacer vuestras aportaciones durante toda esta semana**. Además, ahora también podéis realizar vuestras donaciones por **BIZUM al 00792**.

Os animamos a apoyar esta iniciativa en la medida de lo posible y os agradecemos de antemano vuestra generosidad.

¡Seguimos trabajando!